

## Kreis Heinsberg

28. APRIL 2013 UM 18:09 UHR | Lesedauer: Eine Minute



Die Magic Akro Girls & Boys vom Erkelenzer Turnverein: Auch sie waren bei der KSB-Sport Braunsrath mit von der PaFoto: agsk

**Die tollen sportlichen Erfolge von vier Leichtathleten und einer Volleyball-Mannschaft sowie Ehrungen für herausragendes ehrenamtliches Engagement prägten die dritte Sportgala des Kreissportbundes Heinsberg, die am Samstagabend knapp 300 Gäste in der ausverkauften Festhalle von Waldfeucht-Braunsrath miterlebten.**

Boris Giesen (Sportler des Jahres), Christina Zwirner (Sportlerin des Jahres), Jonas Hanßen (Nachwuchstalent des Jahres) und Peter Speckens (Seniorensporthler des Jahres) waren die herausragenden Athleten des Jahres 2012. Als Mannschaft des Jahres wurde die männliche Jugend U 14 vom Erkelenzer Volleyball-Verein 2000 gefeiert. Auszeichnungen für das Ehrenamt gingen an Hilde und Bruno Wilms, Matthias Ewen sowie Saskia Rothärmel. Im Blickpunkt stand bei der KSB-Sportgala auch Patrick Lahann, der bei der Fußball-Weltmeisterschaft für Kinder mit Typ-1-Diabetes erfolgreich war.

Über einen Sonderpreis für herausragendes Engagement und „Standing Ovations“ in der Braunsrathener Festhalle durfte sich schließlich Ronnie Goertz, der Vorsitzende des Kreissportbundes, freuen.

Mehr dazu in der Print-Ausgabe am Montag oder im e-Paper